

Udaf du Morbihan – Assemblée Générale

Le 18 juin dernier, l'Udaf du Morbihan a tenu son Assemblée Générale à Moréac, au cours de laquelle se sont réunis administrateurs, associations adhérentes, partenaires, élus, salariés, représentants familiaux ou encore bénévoles.

Le rapport financier a été présenté à l'assemblée, tout comme l'activité institutionnelle ainsi que l'activité des services. Cet exercice a permis de mettre en avant les actions et faits marquants de l'année, tout en introduisant les perspectives 2024.

Au cours de son rapport moral, le Président Pierrick Le Bris a souligné l'implication de tous ainsi que la richesse et la diversité des actions menées pour répondre aux attentes et aux besoins de toutes les familles et de toutes les personnes.

S'en est suivie une conférence animée par Mr Hervé Le Bras – historien et démographe – et portant sur le thème : *'les politiques familiales ont-elles un impact sur la baisse de la natalité et sur les enjeux démographiques ?'*.

Les nombreux échanges entre Mr Le Bras et l'assemblée ont ensuite laissé place au partage d'un moment convivial.

